

E-FLITE® UMX ULTRIX BNF BASIC

EFLU6450 BIND-N-FLY® BASIC



BEST
BRANDS
IN RC



DAS EINZIGARTIGSTE UMX MODELL SCHLECHTHIN! THE MOST UNIQUELY CAPABLE UMX™ MODEL YET

Der UMX™ Ultrix™ bietet ein bisher unerreichtes Leistungsspektrum, von entspannten Sportflug bis hin zu 3D-Kunstflug. Die ultra-kleine Größe und die robuste EPP-Konstruktion ermöglichen ein einzigartiges Flugerlebnis an mehr Orten als je zuvor!

The UMX™ Ultrix™ has a performance range never before seen, from smooth sport flying to 3D aerobatic capabilities. Its ultra micro size and durable EPP construction make it possible to enjoy a unique flying experience in more places than ever before!



Der Ultrix™ verfügt über ein einzigartiges, völlig neues Design, das ein Flugerlebnis bietet, das seinesgleichen sucht, insbesondere für Modelle der UMX™ -Klasse (Ultra Micro eXtreme). Dieses zweimotorige Delta zeichnet besticht durch entspanntes Sportfliegen, klassischen Kunstflug und sogar aggressives 3D aus - und das alles im selben Flug. Das unglaubliche Leistungsgewicht bietet Hover-Fähigkeiten und unbegrenzte vertikale Steigleistung. Differentialschub sorgt für Kontrolle um die Hochachse und die Fähigkeit, fortgeschrittene Kunstflugmanöver zu fliegen, einschließlich Harrier, erstaunlichen Flatspins und mehr. Dank der EPP-Konstruktion ist der Ultrix, das bislang robusteste UMX-Modell, bereit, RC-Piloten mit mehr Leistung an mehr Orten und auf kleinerem Raum zu begeistern!

The Ultrix™ features a unique, all-new design that delivers a flight experience unlike any other, especially for models in the UMX™ (Ultra Micro eXtreme) class. This twin brushless motor-powered, delta wing airplane excels at smooth sport flying, basic aerobatics and even aggressive 3D — all in the same flight. Its incredible power-to-weight ratio provides hovering capability and unlimited vertical performance. Differential thrust adds yaw control and the ability to perform advanced aerobatic maneuvers including harriers, amazing flat spins and more. Plus EPP construction makes the Ultrix the most durable UMX model yet — ready to thrill RC pilots with more performance in more places and smaller spaces!

E-flite®





ÜBERSICHT / OVERVIEW

Der UMX™ Ultrix™ ist ein extrem vielseitiges Delta für entspanntes Sportfliegen, klassischen Kunstflug und sogar aggressives 3D, das noch mehr kann als sein Aussehens verspricht. Die brushless Doppelmotoren liefern ein unglaubliches Leistungsgewicht mit Hover-Fähigkeiten und unbegrenzter vertikaler Steigleistung. Differentialschub sorgt für Kontrolle um die Hochachse und die Fähigkeit, fortgeschrittene Kunstflugmanöver zu fliegen, einschließlich Harrier, erstaunlichen Flatspins und mehr. Die extrem haltbare EPP-Konstruktion macht dieses Modell zu einem der widerstandsfähigsten Ultra-Micro-Modelle, die es je gab. Der Ultrix kommt mit windigen Bedingungen gut zurecht. Unterstützend wirkt die exklusive AS3X®-Technologie (Artificial Stabilization - 3-aXis) hinter den Kulissen, den Auswirkungen von Wind und Turbulenzen entgegen – als würdest du ein größeres Flugzeug fliegen. Die optional aktivierbare SAFE® (Sensor Assisted Flight Envelope) Select-Technologie macht es zum Kinderspiel für unerfahrene Piloten den Ultrix zu beherrschen, während die ultra-kleine Bauform und die leichte Konstruktion fast überall das Fliegen ermöglicht. Erfahrene Piloten können sich Indoor in kleineren Turnhallen frei entfalten, während große Fußballplätze und Modellflugplätze die idealen Einsatzgebiete für nahezu jeden Piloten sind. Der Ultrix ist werkseitig fertig montiert und innerhalb von Minuten nach dem Öffnen der Box flugbereit. Setze einfach einen 1S 500mAh LiPo (EFLB5001S25) ein und binde ihn mit einem™ DSMX® / DSM2® kompatiblen Spektrum Sender! Du kannst sogar das optionale LED-Beleuchtungs-Kit (EFLU6455) montieren, um die Sichtbarkeit bei Tag zu verbessern oder nachts zu fliegen!

The UMX™ Ultrix™ is a smooth handling, extremely versatile delta wing with aerobatic and 3D capabilities that you might not expect based on its looks alone. The twin brushless motors deliver an incredible power to weight ratio that offers good speed, plenty of power to hover and unlimited vertical performance. Differential thrust adds the ability to perform harriers, flat spins and more amazing aerobatics. And extremely durable EPP construction makes this one of the toughest ultra micro models yet. The Ultrix handles windy conditions well, aided by exclusive AS3X® (Artificial Stabilization - 3-aXis) technology that works behind the scenes to smooth out the effects of wind and turbulence for a locked-in feel — it's like you're flying a much larger airplane. Optional-use SAFE® (Sensor Assisted Flight Envelope) Select technology makes the Ultrix easy enough for low-time pilots to enjoy, and the ultra micro size and lightweight construction are suited for flying almost anywhere. Skilled pilots can cut loose indoors in a space as small as a single basketball court, while large yards, sports fields and RC fields make ideal outdoor flying sites for just about everyone. Fully factory-assembled, the Ultrix is ready to fly within minutes of opening the box. Just add an affordable 1S 500mAh battery (EFLB5001S25) and bind it to a compatible Spektrum™ DSMX®/DSM2® equipped transmitter! You can even install the optional LED light kit (EFLU6455) for improved visibility during daylight conditions and to fly at night!

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

FEATURES / FEATURES

- Innovatives und einzigartiges Design für Sport- und Kunstflug UND 3D-Fliegen
 - Leistungsstarke brushless Doppelmotoren ermöglichen Hovern und senkrechtes Steigen
 - Differenzialschub für die Kontrolle um die Hochachse zur Durchführung von Flat-Spins und anderen Manövern
 - Ultra-Micro-Größe kann an vielen Orten und in kleineren Räumen geflogen werden
 - Extrem langlebige und dennoch leichte, vollständig geformte EPP-Flugzeugzelle
 - Branchenführende Spektrum™ 2,4-GHz-DSMX®-Technologie
 - Einfach zu fliegen mit der optionalen SAFE® Select-Fluglagenbegrenzung
 - Unübertroffene Stabilität und ein sicheres Gefühl der AS3X®-Technologie für eine gleichmäßigere Flugleistung
 - Optionales LED-Beleuchtungsset (separat erhältlich; EFLU6455) für Nachtfüge
 - Fertig montiert und flugbereit
- Innovative and unique design capable of smooth sport, aerobatic AND 3D flying
 - Powerful twin brushless motors deliver the power to hover and climb out vertically
 - Differential thrust for yaw control to perform flat spins and other maneuvers
 - Ultra micro size can be flown in more places and smaller spaces
 - Extremely durable yet lightweight, fully-molded EPP airframe
 - Industry-leading Spektrum™ 2.4GHz DSMX® technology
 - Easy to fly with optional-use SAFE® Select flight envelope protection
 - Unmatched stability and locked-in feel of AS3X® technology for smoother flight performance
 - Optional LED light kit/set (sold separately; EFLU6455) for flying at night
 - Fully factory-assembled and ready to fly

SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Spannweite:	342 mm	Wingspan:	13,5 in (342 mm)
Länge:	320 mm	Length:	12.9 in (320 mm)
Abfluggewicht:	65g	Flying Weight:	2.29 oz (65 g)
Motor:	2x Brushless Aussenläufer (installiert)	Motors:	(2) Brushless (installed)
Regler:	installiert	Speed Control:	(2) 20A Brushless (installed)
Servos:	2x 2.3g Servo mit langem Stellweg (installiert)	Servos:	(2) 2.3g long throw servos (installed)
Fernsteuerung:	Full-Range 6+ Kanal (separat erhältlich)	Radio:	Full-Range 5+ Channel (sold separately)
Empfänger:	Full-Range 6+ Kanal (separat erhältlich)	Receiver:	Full-Range 5+ Channel (sold separately)
Akku:	500mAh 1S 25C LiPo (separat erhältlich)	Battery:	500mAh 1S 25C LiPo (sold separately)
Empfohlener Einsatz:	In- & Outdoor	Rec. Environment:	In- & Outdoor
Montage erforderlich:	Nein	Assembly Required:	Yes





LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- E-flite® UMx™ Ultrix™ mit:
 - Brushless Motoren (installiert)
 - Linearservos (installiert)
 - Spektrum™ Empfänger mit (2) Brushless-Reglern (installiert)
 - Bedienungsanleitung
 - Videoübersicht
- E-flite® UMx™ Ultrix™ with:
 - Brushless Motors (installed)
 - Linear Servo (installed)
 - Spektrum™ Receiver with (2) brushless ESCs (installed)
 - Product Manual
 - Video Overview

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- 5+ Kanal Full-Range DSMX® / DSM2® kompatible™ Spektrum Fernsteuerung
- 1S 3,7 V 500 mAh LiPo mit JST-Anschluss
- Kompatibles LiPo-Ladegerät
- Full-range 5+ channel Spektrum™ DSMX®/DSM2® compatible transmitter
- 1S 3.7V 500mAh LiPo with JST Connector
- Compatible LiPo charger

Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
EFLU6450	E-FLITE® UMx ULTRIX BNF BASIC		Sofort